

Protokoll Ortsgespräch am 26.02.2019

Begrüßung durch Gregor und bitte um Rückblick

HDG Einweihung

Einweihung war gut, es hätte besser besucht sein können.

Verantwortlichen / Vorstand des HDG wurden nicht erwähnt und es wurde kein Dank an sie ausgesprochen. Wurde versäumt. Gregor hat es in der Sitzung nachgeholt und sich bei ihnen bedankt.

Besondere Messen und Veranstaltungen werden allgemein schlecht angenommen, was kann man hier noch unternehmen?

Hollensteder Familienkalender

150 Kalender wurden bis auf ein paar einzelnen alle verkauft. Es fragen immer noch einzelne nach dem alten Veranstaltungskalender

CDU Ortsgruppe Hollenstede

Die Hollensteder Politiker machen einen Infoabend im Jugendheim und möchten einen Austausch anbieten. An dem Abend sollen Termine, Anliegen, Vorhaben der letzten 2 vergangenen Jahre und wollen einen Ausblick in die Zukunft machen. Termin am 25.04.2019 um 19:30 Uhr

Ölbergnacht

Am 18.04. soll eine Ölbergnacht in Hollenstede stattfinden. Beginn ist mit einem Gottesdienst um 19 Uhr in Fürstenau, dann können alle gemeinsam einen Fußweg nach Hollenstede machen, wo dann um 21 Uhr die Nacht beginnt. Es sollen Workshops gemacht werden wie z.B. Anbetung, singen, basteln, Feuermeditation ect. Enden soll der Abend mit einem gemeinsamen Abschluss in der Kirche und um 0:00 Uhr spätestens zu Ende sein. Vorbereitet vom Gemeindeteam und einigen Jugendlichen.

Theater

Theatergruppe spielt ab nun unter dem HDG, um die Gemeinnützigkeit zu unterstützen.

Willkommenskultur

Stefan hat einen Musterbeutel aus Kettenkamp besorgt (Jutebeutel mit Kugelschreiber, alter Ortsplan, Sportverein Chronik mit Anmeldung, Gutscheine Pizzeria) ist nicht wirklich ansprechend

Was wollen wir und was wollen wir mit dem Flyer / Willkommensgruß erreichen?

- Hollenstede stellt sich vor
- Über Ansprechpartner informieren
- Dorfgemeinschaft soll wachsen, jeder soll sich wohlfühlen
- Akzeptanz das es auch Leute gibt, die keine Interesse haben
- Persönlich besuchen, Flyer mitbringen und evtl. Familienkalender oder eine Blume/Samen als Gruß

Kalenderteam trifft sich mit allen Vereinen / Gremien
Kümmern sich um ein Treffen und überlegen das weitere Vorgehen.
Feinheiten bzgl. Willkommenskultur werden festgelegt wenn Flyer fertig ist.

Pfarrheim

Wurde neu gestrichen und der Fußboden wurde abgeschliffen und gestrichen.
Pfarrheim ist renovierungsbedürftig und es muss überlegt werden, was passieren soll.

Bücherregal vom Dachboden wurde nach unten geräumt, Bücher können ausgeliehen und getauscht werden.

Nächster Termin Ortsgespräch: Montag 24.06.2019 um 19:30 Uhr im Pfarrheim